
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

令和７年第２回瑞穂市議会定例会 

 

【６月２３日(月)９:００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 本田放課後児童クラブについて 

２ 駅南地区の区画整理事業について 

３ 監査委員事務局について 

１０番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

２ 

１ 坂野都市整備部長の職務について 

２ 公共交通の利便性向上について 

３ 水道管老朽化対策について 

４ 瑞穂市こども計画について 

５ 安心安全なまちづくりについて 

１８番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

３ 
１ 野球場・サッカー場など体育施設の整備について 

２ ふるさと納税について 

６番 

広瀬 守克 

（創緑会） 

４ 

１ 平日の放課後の子どもの居場所づくりについて 

２ 都市計画マスタープラン改定について 

３ 議会事務局と監査委員事務局の兼務について 

１２番 

馬渕 ひろし 

（無会派） 

５ 
１ 災害対策について 

２ 福祉関連事業について 

７番 

藤橋 直樹 

（創緑会） 

６ 

１ 男性へのＨＰＶワクチン予防接種について 

２ 「瑞穂市ゼロカーボンシティ宣言」の取り組み（ＳＡ

Ｆ原料の回収）について 

３ 公共下水道と内水浸水について 

１１番 

森 清一 

（創緑会） 

 



 

【６月２４日(火)９:００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 夏の暑さから市民の命と健康を守る政策について 

２ 瑞穂市の街づくりの考えは 

３ 市長就任２期目の折り返し地点での思いについて 

８番 

若原 達夫 

（創緑会） 

２ 

１ 地域の声を踏まえた公園環境の改善について 

２ 土曜保育の終日化に向けた課題と可能性 

３ 育休退園制度の現状と見直しの検討について 

３番 

北村 彰敏 

（日本維新の会） 

３ 

１ 下水道を含む公共事業と市債の現状と今後 

２ 自治会による水路清掃について 

３ 令和７年５月の予算説明会について 

９番 

鳥居 佳史 

（市民の会） 

４ 

１ 樽見鉄道について 

２ カスタマーハラスメントについて 

３ 「献血」の大切さの教育について 

４ Ｚ世代の目線でまちづくりについて 

１７番 

若井 千尋 

（公明党） 

５ 

１ 教育現場におけるデジタルリテラシーの育成と児童生

徒のスマートフォン利用に関する市の方針について 

２ 教員の確保と育成に関する現状と今後の取り組みにつ

いて 

３ 瑞穂市内企業の働きやすさ向上と魅力ある地元企業づ

くりの促進について 

４ 瑞穂市職員の働き方改革と人材確保・育成の現状と今

後の取り組みについて 

５番 

今井 充子 

（創緑会） 

６ 

１ 生成ＡＩの活用について 

２ ＮＨＫ受信料問題について 

３ デジタルサイネージ設置について 

４ 都市計画マスタープラン策定について 

１番 

宮川 頌健 

（創緑会） 

 



 

【６月２５日(水)９:００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ コメ価格高騰による学校給食などへの影響 

２ 新庁舎建設について 

３ 選挙時の不在者投票用紙のオンライン請求について 

４番 

関谷 英樹 

（無会派） 

２ 

１ 公私連携型保育所事業について 

２ 瑞穂市内のハリヨの状況について 

３ 瑞穂市の未来のために要望活動、その後について 

１６番 

庄田 昭人 

（有隣クラブ） 

３ 
１ 部活動地域移行について 

２ 防災士会の現状について 

２番 

横田 真澄 

（創緑会） 

 


